
COMUNICATO STAMPA
OGGI NELLA SEDE DELLA PROVINCIA DI PISTOIA

RIUNIONE SULLA LINEA FERROVIARIA PISTOIA - LUCCA:
ENTRO L'ANNO INTESA TRA GLI ENTI INTERESSATI

PER DARE AVVIO A UN PROCESSO
DI POTENZIAMENTO E VELOCIZZAZIONE DELLA LINEA

Oggi, presso l’Amministrazione Provinciale di Pistoia, si è svolta una riunione a cui
hanno partecipato l'Assessore Regionale ai Trasporti Riccardo Conti, il Direttore
Compartimentale Rete Ferroviaria Italiana Angelo Pezzati, il Presidente della
Provincia di Lucca Andrea Tagliasacchi, l'Assessore della Provincia di Lucca Cecilia
Carmassi e l'Assessore della Provincia di Pistoia Mauro Mari. La riunione era stata
organizzata per affrontare le problematiche emerse nello studio di fattibilità per il
potenziamento della linea Pistoia-Lucca, redatto nel Maggio 2002, a cura del
Comitato di Garanzia, Alta Velocità,  per il nodo di Firenze.
Dalla discussione è emersa una completa identità di vedute ed una forte volontà di
addivenire in tempi medio-brevi ad una serie di interventi per dare concrete risposte
agli utenti della linea ferroviaria Pistoia-Lucca.
E’ stato concordato di stipulare entro l’anno un’intesa fra tutti gli Enti interessati per
dare l’avvio ad un processo di velocizzazione e potenziamento della linea ferroviaria
Pistoia-Lucca che dia attuazione, in prospettiva, alle seguenti fasi:
- riordino degli attuali servizi ferroviari
- miglioramento del materiale rotabile in attuazione del programma già avviato

dalla Regione Toscana
- attuazione degli interventi in corso e programmati da R.F.I. - Rete Ferroviaria

Italiana - (realizzazione di sottopassi ferroviari, soppressione di passaggi a livello,
completamento della sottostazione elettrica, ecc)

- definizione delle tratte da potenziare in base all’esigenza di traffico sulla linea, ed
in relazione a tali priorità, sviluppo della conseguente fase progettuale, con la
definizione dei costi e benefici.

Il Presidente della Provincia di Pistoia Gianfranco Venturi, assente in quanto
impegnato alla Biennale del Fiore e delle Piante a Pescia al convegno organizzato
dalla Provincia di Pistoia "Il florovivaismo europeo dopo l'euro: quali prospettive e
quali mercati", ha espresso piena soddisfazione per l'esito dell'incontro: "con il quale
- ha detto - si è confermato un pieno accordo tra Rete Ferrovie Italiane, Regione
Toscana e Province interessate per andare avanti nell'impegno per l'effettivo
potenziamento della linea ferroviaria Pistoia - Lucca nella prospettiva indicata dallo
studio che avevamo presentato nei giorni scorsi. Così come abbiamo fatto fino ad
oggi, la Provincia sarà soggetto attivo e partecipe della nuova fase che si apre rispetto
alla quale ci auguriamo che, anche a livello di Autorità di Governo, si faccia ogni
sforzo per destinare a questa indiscussa priorità le necessarie risorse".
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